

Fecha: 13-03-2025 Medio: Diario Financiero Supl.: Diario Financiero

Tipo: Economía
Título: CARTAS: Dedicación incansable

Pág.: 12 Cm2: 67,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.150 48.450 No Definida

Dedicación incansable

Señor Director:

Horst Paulmann, el visionario empresario germano-chileno, dejó una marca indeleble en el paisaje urbano de Santiago con la construcción del Costanera Center. El rascacielos más alto de Sudamérica es un testimonio de su incansable dedicación y capacidad para superar desafíos.

Desde sus inicios en 2006, la construcción del

Costanera Center no estuvo exenta de obstáculos. Además de los problemas financieros, el proyecto enfrentó desafíos técnicos y logísticos. La necesidad de realizar obras de mitigación como la construcción de rampas y la ampliación de calles fueron solo algunas de las medidas necesarias para asegurar que el Costanera Center se integrara en la ciudad como ícono urbano y económico.

Para que proyectos de esta magnitud cambien la vida y la imagen de una ciudad, se requieren personas como Horst Paulmann. Su capacidad para transformar una visión en realidad, a pesar de los obstáculos, nos hace reflexionar sobre la importancia de superar la burocracia y los desafíos que enfrentan estos proyectos.

El legado del empresario es una historia es una lección de perseverancia, innovación y liderazgo. A pesar de los desafíos, su capacidad para transformar una visión en realidad ha dejado una huella imborrable en Santiago y en la industria del retail en América Latina.

ÓSCAR GAJARDO CARREÑO SOCIO DE GDO ABOGADOS